

LA FILOSOFÍA PLAGIADA

TERCERA

Título: El animal más extraño

Lo plagiado:



Descripción del plagio:

Es una imagen que muestra a dos toros, uno padre y el otro hijo. El hijo le pregunta a su padre por qué la gente disfruta cuando se mueren y el padre le responde que no se mueren, que los matan.

Explicación:

El hombre es una especie rara, cuya rareza reside en su capacidad para ir en contra de las leyes de la naturaleza conscientemente. Es capaz de ejercer violencia, daño, de matar por el simple hecho de hacerlo, sin tener una necesidad de alimentación. Aún saciado es capaz de acabar con cualquiera, ya sea animal o cosa. Esta maldad o agresividad podría encontrar su explicación en la genética. Se podría decir que el hombre es malo, violento por naturaleza. Las pruebas

deben buscarse en nuestros primos. Los chimpancés son violentos, así se comprueba que el hombre es violento porque comparte con ellos el 98,5 % de los genes. Esto verifica la hipótesis. Pero si miramos en los bonobos, con los que compartimos también un 98,5% de genes estos no son violentos, falseando la hipótesis. Así se llega a una reducción a lo absurdo y la hipótesis se invalida. La verdadera explicación de que el hombre es malo por una razón cultural, es malo porque es un ser cultural, y es en esta cultura donde reside la maldad. Nuestra forma de adaptarnos es la cultura y es donde reside nuestra violencia, en nuestra cultura hay barreras creadas por los hombres.

Tema o relación con algún concepto estudiado:

- Tema 3 (Antropología. Lucha por la supervivencia).